
一般財団法人 翔陽会様より “産業教育支援事業”による支援金を 

頂きました。 

６月２７日（金） （一財）翔陽会の白川徹理事長様が来校され、今年度の支援金

を頂きました。 

本事業は平成 23 年度から毎年、本校における産業教育の振興、石見地方にお

ける産業後継者の育成、農工業の開発及びスポーツ文化の発展に資することを目

的として翔陽会から支援金を頂き、平素の教育活動に有効活用させていただいて

いる事業です。 

山岡校長が丁重にお礼を申し上げ、最近の学校の様子や教育活動について報告

しました。                              ありがとうございました。 

 


